

# 全国の模範となる施設に

横浜市会議員 伏見ゆきえ

## 伏見ゆきえ

1968年川崎生まれ横浜育ち。私立橘女子高卒業後、歯科医院、ヤクルトレディーなどを経て2015年に横浜市会議員初当選。現在2期目。

連絡事務所／〒244-0816 戸塚区上倉田町390-1表ビル1-B ☎045・443・5757 / ☎045・443・5671 / Facebookで日々の活動更新中！



令和2年度決算第二特備「今後の廃棄物処理別委員会が10月8日に開設の方向性」などについて、横浜市会議員団・源循環局に「コロナ禍で場の再整備」は、9月のごみ処理」「食品ロス一般質問の際に、山中竹削減」「資源の再利用」春市長も「本市ごみ処理「保土ヶ谷工場の再整備」とつて必要不可欠な施設、また脱炭素の視点でも重要な施設」と答弁するほど、重点の置かれた事業と言えます。

## 再整備を脱炭素政策の起爆剤に

党が6月から運用する

de c i d i m

というサ

イトを活用した「横浜み

らい創造プラットフォー

ム」にも、市民の皆さま

からの強い関心を示した

意見が寄せられています。

そこで、先頭に立ち

市の脱炭素政策を進める

小林副市長に声を届け、

くことを要望しました。

豊田のリーディング事

業と位置付けて、将来の

環境と経済の好循環を促

進する起爆剤に、他都市

に先駆けて脱炭素化条例

のモデルになるような事

業として取り組んでい

く」と答弁しました。

保土ヶ谷工場の再整備

は、私も脱炭素化の取り

組みを先導する重要な施

設だと考えています。

色々な意味で大きな注目

を集めの施設となります。

ので、再整備に向けた取

り組みを着実に進めてい

くことを要望しました。

見解を伺いました。

小林副市長は「保土ヶ

谷工場の再整備を横浜市の脱炭素化Zero Carbon Yokoh